
学 习 进 行 时

习近平论政德
领导干部要讲政德。政德是整个社会道德建设的风向标。立政德，就要明

大德、守公德、严私德。明大德，就是要铸牢理想信念、锤炼坚强党性，在大是大
非面前旗帜鲜明，在风浪考验面前无所畏惧，在各种诱惑面前立场坚定，这是领
导干部首先要修好的“大德”。守公德，就是要强化宗旨意识，全心全意为人民服
务，恪守立党为公、执政为民理念，自觉践行人民对美好生活的向往就是我们的
奋斗目标的承诺，做到心底无私天地宽。严私德，就是要严格约束自己的操守和
行为。

——习近平2018 年3月10日参加十三届全国人大一次会议重庆代表团审议时的讲话
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綦江区召开干部大会
4月13日，綦江区召开干部大会宣布市委决定，尹国喜同志任綦江区委委员、常委、书记；免去姜天波同志的綦江区委书记、常委、委员职务，另有任用。

本报讯（记者 陈正策 刘彤 王

京华）4 月 13 日下午，区委书记尹国喜看

望郑兴明、王忠全、戴小龙、胡邦义、张

健等老同志，向他们致以诚挚问候和崇

高敬意，感谢他们为綦江发展打下的坚

实基础、作出的重要贡献，衷心祝愿他

们身体健康、生活幸福。

区委副书记、区长罗成，区领导陈

川、蔡鹏参加看望。

看望中，尹国喜与老同志亲切交

流，关切询问他们的健康和生活情况，

认真倾听大家对做好綦江工作的意见

建议。尹国喜说，“吃水不忘挖井人”，

老同志是党和国家的宝贵财富，他们的

经历就是一段奋斗的历程，他们的经验

会让我们少走很多弯路。綦江经济社

会发展取得的成就，饱含着老同志的心

血和智慧。全区各级各部门要深入贯

彻习近平总书记关于老干部工作的重

要论述，坚持在政治上尊重、思想上关

心、生活上照顾、精神上关怀，用心用情

做好各项服务保障工作，为老同志愉快

生活、发挥作用创造良好条件。

尹国喜说，今年是新中国成立 75 周

年，是实现“十四五”规划目标任务的关

键一年，是纵深推进现代化新重庆建设

的重要一年。綦江是主城都市区重要

战略支点，在全市经济社会发展大局中

区位优势明显、发展潜力巨大。我们要

始终坚持以习近平新时代中国特色社

会主义思想为指导，全面落实党的二十

大部署和市委工作要求，积极融入成渝

地区双城经济圈、西部陆海新通道建设

等国家战略，团结奋斗、唯实争先，不断

开创綦江各项事业发展新局面。希望

老领导老同志继续多提宝贵意见和建

议，帮助我们把各项工作做得更好，为

綦江事业发展作出新的更大贡献。

老同志们表示，坚决拥护市委的决

定，真诚欢迎尹国喜同志到綦江工作。

相信在区委的带领下，全区上下一定能

够同心同德、接续奋斗，綦江各项事业

发展一定会再上新台阶、开创新局面。

尹国喜看望我区部分老同志

本 报 讯（记 者 陈 正 策

刘 彤 王 京 华）4 月 13 日 下

午，区委常委会举行会议，学

习贯彻习近平总书记关于加

强党的政治建设、领导班子建

设的重要论述，传达学习市委

常委会研究部署全市党纪学

习教育工作有关精神，审议

《綦江区党纪学习教育实施方

案》《区委党纪学习教育工作

专班组建方案》，研究部署全

区党纪学习教育等工作。

区委书记尹国喜主持会

议并讲话。

会议指出，党的十八大以

来，习近平总书记从党和国家

事业全局出发，就坚持不懈推

进党的政治建设、加强和改进

领导班子建设发表了一系列

重要论述，为我们指明了前进

方向、提供了根本遵循。区委

及其常委会是全区党员干部

的标杆，要做讲政治、顾大局

的表率，深刻领悟“两个确立”

的决定性意义，增强“四个意

识”、坚定“四个自信”、做到

“两个维护”，全力推动党中央

决策部署、市委工作要求在綦

江落地见效。要做敢担当、善

作为的表率，始终保持“时时

放心不下”的责任感，真正扛

起主责、抓好主业，团结带领

百万綦江人民，在现代化新重

庆建设中展现綦江担当、贡献

綦江力量。要做讲规矩、守纪

律的表率，时刻把纪律和规矩

挺在前面，以身作则、率先垂

范，严格落实中央八项规定及

其实施细则精神，自觉净化生

活圈、交往圈、娱乐圈，为全区

党员干部作出示范，带头营造

风清气正的良好政治生态。

会议强调，开展党纪学习

教育，是今年党建工作的一项

重要政治任务，是加强党的纪

律建设、推动全面从严治党向

纵深发展的重要举措。以本

次会议为标志，全区党纪学习

教育就正式启动了，各级各部门要按照整体工作安排，保质保

量完成各项任务。要牢牢把握目标要求，抓紧抓实学习教育，

始终突出实干实效，找准工作结合，力戒形式主义，教育引导

广大党员干部学纪、知纪、明纪、守纪，不断提高党性修养和拒

腐防变能力，确保全区党纪学习教育不打折、不加码、不走样。

会议强调，全区广大党员干部要始终做到心中有党，任何

时候都要与党同心同德，把忠诚融入坚定信仰、刻入灵魂深

处、投入行动自觉。要始终做到心中有数，对各项重点工作了

然于胸，做到底数清、基数明，有招数、懂路数，提升数字思维

能力，更好助推工作开展。要始终做到心中有责，担好发展之

责、安全之责、民生之责、团结之责，把招商引资作为经济工作

的生命线，抓实抓细安全生产和灾害防范应对，全面推进乡村

振兴，扎实办好民生实事，齐心协力推动綦江各项事业向前发

展。要始终做到心中有戒，知敬畏、存戒惧、守底线，时刻绷紧

纪律规矩之弦，永葆忠诚干净担当政治本色。

会议还研究了其他事项。
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本报讯（记者 张静 石汉谋 实

习生 白小雅）近日，在东溪镇福林水

库工程施工现场，机器声轰鸣，施工方

正抢抓当前河流水位偏低等有利条件，

全力推进水库主体施工建设，为按时按

质完成 2024 年汛前节点任务、实现工程

安全度汛而努力。

“项目正在进行大坝填筑施工和取

水塔建设。”福林水库工程项目部项目

安全部长李彪介绍，近期每天有近 100

名工人参与施工，投入大型机械设备 10

余台、运输车 40 余辆，现场施工正如火

如荼开展。

福林水库是一座以农业灌溉和场镇

供水为主、兼有灌区农村人畜饮水等综

合效益的中型水利工程，坝址坐落于綦

江左岸一级支流——福林河上。“我们

于去年 12 月开始进行大坝填筑，现在已

经填筑 30 米，按照当前施工进度，月底

可填筑到 45 米，达到安全度汛要求。”李

彪说，大坝是福林水库关键施工部位，

坝高 72.5 米，坝长 364 米，预计今年全部

完成大坝主体填筑工程。

目前，福林水库已经完成导流洞、

管理用房、复建道路 A 线等项目施工，

完成总工程量的 50%。项目建成投用

后，将解决东溪、赶水、篆塘 3 个镇 18 个

村 1.6 万农村居民、6.92 万场镇居民和

3.68万亩农田灌溉用水需求。

福林水库是我区的市级重点建设项

目之一。当前，全区共 18 个项目列入市

级重点建设项目，总投资 272.96 亿元，年

度计划 37.44 亿元。1 至 3 月实际完成投

资 7.2 亿元，超节点计划 0.5 亿元。在推

进项目建设中，我区紧盯年度目标任

务，聚焦“开工、在建、前期”三张清单管

理，压实工作责任，强化要素保障，对

“未开工”“开工进度滞后”“逾期未建

成”等问题项目积极做好协调、督导服

务，确保项目快速稳步推进。

市级重点项目建设跑出“加速度”
我区一季度完成投资7.2亿元，超节点计划0.5亿元

4 月 12 日，永城小学，同学们正在课堂上学

习永城吹打。作为国家级非物质文化遗产的

永城吹打，是一种古老的民间器乐，至今已有

300 多年的历史。近年来，该校因地制宜开设

永城吹打课程，让孩子们近距离感受非遗的魅

力，弘扬和传承传统文化。 记者 王京华 摄

非遗进课堂
文化有传承

本报讯（记者 陈正策 刘彤 王

京华）4 月 14 日，区委书记尹国喜前往綦

江高新区，深入企业走访调研。他强

调，要深入贯彻习近平总书记重要指示

精神，坚持把高质量发展作为新时代的

硬道理，发挥比较优势，突出特色发展，

把长板做得更长、把亮点做得更好，加

快培育发展新质生产力，推动綦江高质

量发展取得新成效。

区委副书记、区长罗成，区领导蔡

鹏、李炜参加。

重庆新视通智能科技有限公司是一

家专注 LED 显示屏领域的高科技企业，

产品除供应京东方、大华、TCL 等企业

外，还远销欧美。尹国喜来到企业展

厅，认真察看产品和技术展示，与企业

负责人深入交流，详细了解企业产品性

能、技术创新、市场销售等情况。尹国

喜对企业良好的发展势头给予肯定，鼓

励企业加大研发投入，在关键核心技术

和产品开发方面持续聚力攻关，不断提

升产品市场竞争力。区委、区政府将一

如既往为企业提供优质服务保障，全力

支持企业做大做优做强。

在重庆旗能电铝有限公司，尹国喜

深入企业生产车间和调度中心，听取电

解铝生产主要工艺流程介绍，观看企业

数字孪生系统功能演示，详细了解企业

生产经营、数字化建设等情况。尹国喜

指出，数字化赋能是推动制造业转型升

级的有力抓手，要加快推进制造业数字

化智能化转型，为高质量发展插上“数

字翅膀”。要围绕产品生产、安全管理、

物流配送等环节，加强智能化监管，将

事故隐患消灭在萌芽状态。

调研中，尹国喜还前往重庆鼎锐盛

机械有限公司、重庆益财钢结构有限公

司两家在建企业施工现场，察看项目建

设进度，了解企业发展需求。尹国喜叮

嘱企业负责人要把产品质量放在第一

位，以优质产品和高效服务树立良好品

牌形象。要时刻绷紧安全生产这根弦，

落实落细安全生产措施，强化施工现场

安全管理，确保项目建设安全顺利推

进。

区有关部门负责人参加。

尹国喜在深入綦江高新区企业调研时强调

发挥比较优势 突出特色发展
推动綦江高质量发展取得新成效

本报讯（记者 杨晨 邓大伟）4 月 12 日，区政协“渝事好

商量”十大履职平台建设专题调度会召开，研究部署履职平台

建设相关工作。区政协党组书记、主席钟远平，区政协副主席

李朝明参加。

会上，各专班围绕平台升级、委员主体作用发挥等方面汇

报了“渝事好商量”十大履职平台建设工作计划，交流了好经

验好做法。

会议指出，各专班把握正确方向、锚定既定目标，推动履职

平台建设工作走在全市前列，值得充分肯定，同时要清醒认识

到当前存在的问题和短板，有的放矢，持续推动各项工作走深

走实。要充分发挥政协组织优势和委员影响力，凝聚各行业、

各领域团结奋进的磅礴力量，从坚持守正创新、打造品牌辨识

度、提高群众满意度等方面认识和把握履职平台建设的内在要

求，在整体联动与团结协作中发挥好专门协商机构制度效能。

要把实干责任担当书写在履职实践中，坚持实事求是，明确自

我认知，推动靶向用力，在严标准、高追求、强担当中改作风、

建真言、提质效，广泛积累标志性成果，不断开创政协事业新

篇章。

区政协“渝事好商量”十大履职平台建设
专题调度会召开


